

**JOYERIA
SUIZA**

Joaquín
Joyero

HUELVA Información

diario independiente de la provincia

Feminella
BOUTIQUE
SEÑORA

Huelva, miércoles 31 de agosto de 1983

Director: F. MERCHAN ALVAREZ

Número 29.

Precio ejemplar: 40 pesetas

Terminaron las vacaciones para los políticos

CAMPAÑA CONTRA LOS MOSQUITOS: UNA VERGÜENZA

Al final casi del periodo estival, cuando el problema toca a su fin, el Ayuntamiento de Huelva, por mediación de la concejal de Bienestar Social, Amelia León, decidía ayer explicar a la opinión pública su actuación en la campaña de lucha contra los mosquitos. A todas luces, los propios ciudadanos —y valga el muestreo realizado ayer por nuestro periódico— así lo piensan, la campaña ha sido de vergüenza, con el consiguiente daño para el sector turístico de la provincia y las molestias que los dichos mosquitos han producido al vecindario durante los últimos meses.

En opinión del coordinador designado por los responsables socialistas, la existencia de mosquitos se ha debido, entre otras posibles causas, a la falta de colaboración del Ayuntamiento de Punta Umbría; al escaso presupuesto que este año se ha destinado para resolver el problema y al retraso y la falta de coordinación en la puesta en marcha de la campaña. Para el anterior coordinador, el excentrista Antonio Oliveiras, hay muchas cosas que resultan difícil de explicar, por ejemplo, que al comienzo del verano aún no se hubiera decidido que insecticida utilizar en las fumigaciones. En definitiva, que los días de descanso se ha ido, los mosquitos nos siguen molestando y que la lección debería servir, al menos, para una mejor organización en los próximos años. El futuro turístico y el buen nombre de Huelva, desgraciadamente, también están en juego.

(Páginas 6 y 7)



La concejal delegada de Bienestar Social, a la derecha, y el coordinador de la campaña contra los mosquitos, al fondo, explicaron ayer en rueda de prensa lo realizado por el Ayuntamiento de Huelva.

Las explicaciones del Ayuntamiento

- 1 ● La falta de colaboración recibida por parte del Ayuntamiento de Punta Umbría.
- 2 ● El escaso presupuesto que este año se ha destinado para acometer la lucha.
- 3 ● La falta de coordinación y el retraso en la puesta en marcha de la campaña.

Eso dicen los funcionarios municipales

«La Casa de Socorro es una auténtica pocilga»

En carta enviada en el día de ayer al alcalde, los presidentes de los comités de funcionarios y personal laboral del Ayuntamiento de Huelva, José Antonio Guevara Benítez y Luis Rodríguez García, respectivamente, denuncian el estado en que se encuentra la Casa Socorro de la capital, a la que califican de «auténtica cuadra y pocilga», y de los modos y maneras con que son tratados cuando acuden para recibir la asistencia sanitaria.

Todo ello por el rocambolesco caso ocurrido el pasado lunes con un funcionario del Ayuntamiento, Rafael Velasco Tosina y su familia en la citada Casa de Socorro, en la que no estaba presente el médico que correspondía, y las evasivas recibidas de los concejales, Amelia León y Aurelio Barreda, alcalde en funciones, al irles a exponer el caso como representantes sindicales. La situación se complicó con la actuación del guardia del centro sanitario, que esgrimió, según se indica en la carta, una barra de aluminio para agredir al funcionario, consiguiendo éste arrebatarla a tiempo. Inmediatamente, junto con su mujer y sus dos hijos que eran los que necesitaban asistencia médica, decidió dirigirse al Ayuntamiento

(Página 17)